

9 pays participeront au Tournoi International d'Haltérophilie à Cuba



Les yeux tournés vers les Jeux Panaméricains de Toronto, l'haltérophilie cubaine débutera sa saison lors du 34^e Tournoi International Manuel Suárez prévu du 10 au 14 mars à Cienfuegos.

Marcelino del Frade, responsable technique de la commission nationale a indiqué que jusqu'à maintenant Aruba, le Brésil, la République Dominicaine, l'Argentine, les États-Unis, le Nicaragua, le Guatemala, le Salvador et le Chili ont confirmé leurs participations.

Pour Cuba, la quasi totalité de ses principales figures, avec en tête Yoelmis Hernández (85 kg), trois fois médaillé mondial, les champions de Veracruz 2014, Javier Vanegas (94 kg), Alejandro Cisneros (105 kg) et Alberto Pupo (+105 kg) y participeront.

Parmi les féminines figure Lexy Zulema Diago (+75 kg), médaillée de bronze à ces Jeux.

Le spécialiste a indiqué qu'Ivan Cambar médaillé de bronze olympique à Londres 2012 sera absent suite à des lésions.

Avant Toronto, les Cubains participeront aux Jeux de l'ALBA en avril, la Coupe Camilo Ortega au Nicaragua en mai et le Championnat National du 17 au 24 juin.

Ensuite ils iront au Championnat du Monde de Houston, aux États-Unis du 20 au 29 novembre, qui octroiera des qualifications pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro, en 2016.

Marcelino del Frade, a ajouté que la fédération cubaine a déjà organisé trois coupes, nationale, catégories solaires et junior ainsi que la cinquième journée scientifique et deux cours d'actualisation pour les entraîneurs et les arbitres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/48205-9-pays-participeront-au-tournoi-international-dhalterophilie-a-cuba>



Radio Habana Cuba